

Chers parents d'élève de CM2,

À l'approche de la transition vers le collège, je souhaitais prendre un moment pour vous parler de l'importance et des avantages de choisir l'allemand comme langue dès la 6ème pour vos enfants.

L'allemand n'est pas seulement la langue de nos voisins, c'est également une des langues les plus recherchées en Europe, tant dans le monde professionnel que culturel. Maîtriser l'allemand pourra ouvrir de nombreuses portes à vos enfants, leur offrant des opportunités d'études et de carrières à l'international.

Sachez que nous sommes ici pour les accompagner tout au long de cet apprentissage, avec des méthodes adaptées et ludiques, afin de leur donner confiance et envie d'apprendre.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions ou si vous souhaitez en discuter davantage.

Ensemble, préparons un avenir plein de promesses pour vos enfants !

Cordialement,

Mme Duval
Professeur d'allemand
Collège et lycée Notre-Dame